



WAS KÖNNEN WIR TUN?

Regierungen spielen beim Klimaschutz eine **Schlüsselrolle**.

Um die Klimakrise erfolgreich zu meistern, müssen wir auf allen Ebenen so schnell wie möglich die Verbrennung von Kohle, Öl und Gas stoppen. Regierungen sind dabei Schlüsselakteure, die den Klimaschutz fördern oder behindern können.

Regierungen verfügen über eine Reihe von Instrumenten, die einen wichtigen Einfluss auf die Emissionen von Treibhausgasen haben. Derzeit subventionieren viele Regierungen fossile Brennstoffe, um Energie für eine breite Bevölkerung zur Verfügung zu stellen. Sie könnten stattdessen den Ausstieg aus den fossilen Brennstoffen unterstützen und die Umstellung auf grüne Energie und die Verbesserung der Energieeffizienz in Haushalten, Unternehmen und dem öffentlichen Dienst fördern.

Klare Umweltgesetze und deren Durchsetzung sind notwendig, um die Abholzung von Wäldern zu verlangsamen, zu stoppen oder sogar umzukehren. Strenge Vorschriften für maximal zulässige Fahrzeugemissionen helfen, Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren auslaufen zu lassen. Während die Regierungen der Schlüssel zur Ermöglichung des Klimaschutzes sind, gibt es aber ebenso viel, was wir als Einzelperson tun können und müssen.

WUSSTEST DU?

191 Nationen sind dem Pariser Klimaabkommen beigetreten. Das Abkommen hat das Ziel, die globale Erwärmung unter 2 °C zu halten.



„Was Du über das Klima wissen solltest“
KLIMAWISSEN
ZUR UNTERSTÜTZUNG DER NACHHALTIGEN ENTWICKLUNGSZIELE

